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el artículo a3 de la ley de Minas de 6 de
Julio de 1859, con el fin de que los que
se crean con derecho presenten sus opo-
siciones al Excelentísimo señor G-berna
dor dentro del plezo de treinta días.

que los agricultores puedan vivir, el se
ñor Largo Caballero desistirá de su peti

tudiarla detenidamente, pues la Diputa-
ción de Madrid no representa sólo intere-
ses agrícolas, sino los de otras clases so-
ciales tan respetables, c-mo son los obre-
ros, y pudiera suceder que por un acuer-
do que no estuviera meditado resultaran
perjudicados los intereses que represen-
tan algunos diputados, porque pudiera
suceder que con este acuerdo se contribu-
yera á que se encareciere el pan, cuando
la agricultura saca lo bastante para des-
pués de pagar las cargas obtener retnu-

cion

Presidencia del Consejo de RSinists es ElSr. Largo Caballero dice que preci-
samente pjr ser de gran importancia el
asunto es por lo que quiere estudiarlo,
pues no cree exista el propósito de obli
gar á un Diputado á dar su voto en un
asunto que no conoce. Entiende que ade-
más de los intereses de los agricultores
hay otros de tanta importancia en Espa-
ña, á los cuales acaso no convenga pros
pere el acuerdo de la Diputación de Se-
govia, y cree que aunque la contestación
se retrase unos días no habrá de influir
en la ulterior resolución del asunto.

S. M. el Rey Don Altonso XIII(que
Dios guarde), S. M. la Reina doña Vic-
toria Eugenia y Sus Altezas Reales el
Príncipe de Ásturias é Infantes don Jai-
me, doña Beatriz y doña María Cristina,

continúan sin novedad en su importante

Madrid, 16 de Marzo de 1912.
—

Juan
Falcó.

Diputación provincial
salud

De igual beneficio disfrutan las demás
personas de la Ar.gusta Real Familia. Sesión de 21 de Octubre de 1911 neracion

Abierta la sesión á las once y veinte

minutos, presidida por el Excelentísimo
señor Don Alfonso Díaz Agero (Presiden
te), y con asistencia de ios señores B-.rre
ga y López Olías (Diputados Secrei.irios),
Arroyo,Baños, Caballero.Cemudr,, Cha-
varri, Fernández yFernández, Fernández
Morales, Freiré, García Albertos, García
Fernández, Heredia, Largo Caballero,
Larroca, Leyva, Mendaro, Pérez Mag-
nín, Vizconde de San Javier. Sanz Mita
moros, Sauquillo, Senra y Vera, se dio
lectura del acta de la anterior y fué apro-
bada.

ElSr. Caballero se adhiere á las mani-
festaciones del Sr. García Albertos, y en-
tra á tratar del fondo del asunto.Gobierno civil El Sr. Sauquillo insiste en qu; se dis

cota con urgencia el asunto y se nombre
un Deiegado para asistir á la Asamb'ea de
Valiadolid Cree que si se retrasa la solu-
ción y se resuelven las peticiones de los

agricultores dentro de tres ó cuatro me-
ses, las reformas serán innecesarias.

El señor Presidente hace observar que
no se trata ahcra de discutir sino la ur-
gencia, y se han consumido ya los turnosMicas.
reglamentarios

El Sr. Vera insiste en que se vote laDon Juan Falcó y Sancho, Ingeniero Jefe
del distrito minero de Madrid urgencia

Se procede á la votación, que da el si-
Hago saber: Que Don Gregorio Estra

da Acedos, vecino de esta Corte, ha pre
sentado en este Gobierno de provincia, el
día 9 del actual, uaa solicitud pidiendo la
propiedad de doce pertenencias de una
mina de radío, que tendrá por nombre
<Los Barrancos», sita en el punto llama
do Los Barrancos, término municipal de
Valdemorillo.

ElSr. Lar») Caballero hace notar que
este asunto ha de ser aprobado por las
Cortes, y no reuniéndose éstas hasta el
próximo mes, no cree que haya inconve
niente en que la Diputación de Madrid
demore su acuerdo por unos días. Tam-
poco cree sea inconveniente para ello la

Asamblea de Valiadolid, que á su juicio

nada tiene que ver con el asunto que se

guíente resultado
Señores que dijeron Si: Arroyo, Ba-

ños, Freiré. Larroca, Mendaro, Pérez
Magnín, Vizconde de San Javier, Sanz
Matamoros, Sauquillo, Vera, Borrega y
Presidente. Total, doce.

Con permiso de !a Asamblea se ausen-
ta elSr. Heredia.

Despacho ordinario Señores que dijeron No: Caballero,

Cernuda, Fernández y Fernández, Fer-
nández Morales. García Albertos, García
Fernández, Largo Caballero, Leyva, Sen-
ra y López Olías. Total, diez.

Se da cuenta de un acuerdo de ia Di-
putación provincial de Segovia, intere-
sando que esta Corporación se adhiera á
la instancia dirigida al Excelentísimo se

ñor Presidente del Consejo de Ministros ,

solicitando el aumento del recargo aran-

Designa las doce pertenencias que so
ücita en este; forma: discute

Se tendrá como punto de partida la es
quina NO. de una pequeña casa que exis-
te al ado de la fuente de aguas minerales
radiactivas, que vierten en el arroyo Co-
nejero, también llamado del Pradejón;
desde dicho punto al O., se medirán i5o
cetros, y se co ocará la primera estaca;

jfcsde ésta al N ,se medirán 3oo metr s'a segunda; desde ésta al E., se medirán
3°o metros !a tercera; desde ésta alS ,se
"pairan 400 m.tros la cuarta; desde ésta
1D-. si medirán 3oo metros la quinta, y
de quinta á primera, al N., se medirán
'?° me tros, quedando así cerrado el pe-
'rastro délas doce pertenencias solicita

*v 0s rurnDos son al Norte verdadero.• habiendo sido admitida por decreto
l2sta fecha la solicitud de registro, he

fardado se publique por m- dio de edic-' s en el Boletín Oficial de la provincia,
'a tabla de anuncios de este Gobierno

y en el pueblo de Valdemo-
1°.en cumplimiento de lo dispuesto en

Ei Sr. Fernández Morales dice que no
se opone á que quede sobre ia mesa, por
que lo que Sí discute hay que estudiarlo
para saber lo que se debe hacer; y con
motivo del auxilio que pide la Diputación
djSegovia, recuerda el paso que h;n dado
las Diputaciones de Cataiuñ:!, aprobando
el proyecto de mancomunidad de las cua-
tro Diputaciones catalanas, y estima que
lo mismo deben hacer las de Castilla la
Nueva, para recabar ?u autonomía y de-
fender sus intereses propios.

Se procede á la discusión del acuerdo de
la Diputación de Segovia, y se coacede la
palabra al Sr. Largo Caballero para com-

celario sobre ei trigo
EISr. Largo Caballero solicita quede

este asunto sobre ia mesa para poder es

batir'o
ElSr. Largo Caballero expresa su sen-

timiento de nopoder cumplir con la Ley
en virtud dei acuerdo tomado por la Di-
putación, parque para votar tiene cos-
tumbre de enterarse de los asuntos á fin

de dar su voto con conocimiento; y en el
caso presente no le ha sido posible hacer

tudiarlo
ElSr. Fernández Morales propone se

de' lectura de la instancia y quizi así po-
dría evitarse dejar el asunto sobre la
mesa

ElSr. Sauquillo ruega á la Diputación
declare este asunto urgente. Es, dice,

asunto de interés no sólo para la provin-
cia, sino para la Nación, pues la agricul
tura está en una situación que es iioposi

ble subsista, y además se acerca la re-

unión de la Asamblea que se celebrará el

día 29 en Valiadolid, y convendría que la
Diputación de Madrid enviara á ella al-
gún representante. Entiende que siendo
de tanta importancia el acuerdo de la Di
putación de Segovia, puesto que trata de

A este efecto cree conveniente se nom-
brara una Comisión de la de 'adrid para
que se avistara con los Presidentes de las

Diputaciones de Castilla la Nueva, para
acordar la celebración de una asamblea
para el estudio de la mancomunidad.

ElSr. Vera pide que se vote la urgen-
cia del asunto.

esto

Por tanto, para cumplir con la Ley tie-

ne que votarlo, porque tampoco se puede
susentar, y r.o conociendo e! asunto, tie-
ne que dar su voto en un sentido ó ea
otro, sin tener de la materia más que u.i

criterio general
En consecuencia, y ya que la Diputa-

ción le obliga á ello,hará uso rjersu„dere-
cho pidiendo la lectura de los anteceden-
tes.

ElSr. García Albertos se opone á que

se declare la urgencia. Se trata de una
cuestión importantísima que hay que es-
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Se da cuenta de la comunicación de los

señores Diputados Visitadores de la Plaza
de Toros, dando cuenta de haberse in

fringido por el arrendatario la cláusula 19
del contrato de arrendamiento, y acuerdo

déla Comisión proponiendo se recurra

por la vía judicial para obtener indemni-
zación de daños y perjuicios en la última
corrida de Beneficencia.

las cámaras frigoríficas. Además, hay qUí
tener presente que el artículo rechazado
fué sustituido por otro en las debidas
condiciones. Entiende que lo grave hu-
biera sido que el vendedor certificara qu4

la carne estaba en malas condiciones, y
esto no ha sucedido, y lo único alegado
fué que no se ajustaba el suministro al
pliego de condiciones del contrato. En-
tiende, por tanto, que no debe ap icarse
el máximum de la multa á un contratista
que siempre, desde hace mucho tiempo,
ha cumplido bien con la Diputación, y
que basta con imponerle la de doscientas
pesetas que se propone en el dictamen.

El señor Presidente hace constar que
nila Presidencia ni la Diputación tienen
la culpa de que no haya estudiado el
asunte, porque el orden del día se ha en-

viado con la antelación debida á todos les
señores Diputados, coa tiempo suficiente
para examinar los expedientes que en
ellos figuran.

ElSr Largo Caballero manifiesta que
ha venido esta mañana temprano y ha pe
dido el expediente de referencia, pero no
ha podido examinarlo por tenerlo en su

poder primero el Sr. Fernández Mora-
les, y luego el Sr. Sauquillo, y después
ha empezado la sesión. Por esta razón pi-
dióquedara sobre la mesa.

Se da lectura por el señor Secretario de
la súplica de la instancia remitida por el
Presidente de la Diputación de Segovia,
que dice lo que sigue:

vende á 4$ y 5o céntimos desde hace vein
te años, y unas veces Ja cosecha ha sido
grande, otras mediana y otras pequeña,
y, sin embargo, el precio no ha varisdo
nunca en sentido de rebajarlo cuando la

cosecha ha sido grande, ni tampoco se
ha alterado el jornal medio del bracero
porque la cosecha haya sido buena. Y co-

mo entiende que con la medida que se

propone no se favorece al agricultor, sino

á una determinada clase social, que no lo
es, votará en contra.

ElSr. Senra pide á la Comisión retire
el dictamen, para nuevo estudio, por es-

timar que no tiene ya estado provincial
El Sr. Senra, entendiendo que no hay

elementos bastantes que expliquen la ne
cesidad de adoptar la medida extraordi-
naria que se propone, y sabiendo que se-
ria cierto el daño que se infligiría re-
cargando los aranceles en tan importante
artículo como el trigo, mantiene su crite-
rio librecambista y votará en contra.

este asunto

El Sr. García Fernández, en nombre
de ia Comisión, retiía el dictamen, para
estudiarlo nuevamente con todos los an-

tecedentes del asunto.

i1Sr. García Albertos entienda que s¡
la Diputación vota esta rebaja incurre en
info malidad. porque antes acordó impo-
ner la multa de 1.000 pesetas á este con-
tratista, el cual, si no estaba confirme,
pudo haber recurrido del acuerdo con
arreglo á las leyes.

Proponiendo se rebaje á 200 pesetas la
multa de 1.000 impuesta á D. Honorio
Riesgo, contratista del suministro de car-
ne, en sesión de 5 de Agosto último.

Se da lectura del dictamen siguiente

«Suplico: Que en vista de loexpuesto,

se sirva, con laurgencia que la situación
demanda, adoptar las medidas necesarias
para aumentar el recargo arancelario so-
bre el trigoy tomar las medidas indispen-
sables al efecto de que el precio del trigo

no sea inferior á once pesetas la fanega, ó
sea de 20 pesetas 20 céntimos el hecto-

El señor Presidente anuncia que se va
á proceder á la votación, y los señores
que digan Si aprueban la moción de la
Diputación de Segovia para que se adhie-
ra esta Corporación á la solicitud que
aquélla eleva al Gobierno, y los que di
gan No la desechan y entienden procede
declarar visto el asunto.

El Sr. Caballero recuerda que, siendo
Visitador del Hospicio, tuvo que imponer

una multa á dicho contratista por el mal
ser icio que prestaba, teniendo que inter-
venir además en otras ocasiones por el
mismo motivo, por lo cual, y consideraa-
do que nada justifica la rebaja que se pro-
pone en el dictamen, pide sele castigue con

la multa de 1,000 pesetas, haciéndose
efectivo el acuerdo de 5 de Agosto úl-
timo.

ElSr. Senra opina que no hay infor-
malidad, porque una cosa es votar con
conocimiento dei asunto, y otra conocer
todos los detalles. En este caso la Comi-
sión de Beneficencia ha encontrado la in-

fracción y aplica la pena debida, pere des-
pués viene el conocimient > de los deta-
lles y se observa que ha sido excesiva; al
rectificar se hace un acto de justicia, no
un acto informal, y esto es lo que sucede
en el caso concreto que se discute.

Verificada la votación y hecho el es
crutinio, quedó aprobada la moción de la
Diputación prov.ncial de Segovia por 12

votos de los Sres. Arroyo, Baños, Frei-
ré, Larroca, Mendaro, Pérez Magnín,
Vizconde de San Javier. Sanz Matamo-
ros, Sauquillo, Vera, Borrega y Presi-
dente, contra 10 de los Sres. Caballero,
Cernuda, Fernández y Fernández, Fer
nández Morales, García Albertos, Gar-
cía Fernández, Largo Caballero, Leyva,
Senra y López Olías.

ElSr. Fernández Morales entiende que
no es asunto que deba dUcuiir la Diputa
ción y que se acuerde dar por vista la ins-

litro.»

tancia

ElSr. Sauquillo pide á la Diputación
acuerde de conformidad con el dictamen,

y que además se nombre uno ó dos repre-
sentantes de esta Corporación para que
asistan á la Asamblea que se ha de cele-
brar en Valiadolid,para elevar, luego de
discutir y tomar en cuenta las considera-
ciones que se expongan, la oportuna so-
licitud al Gobierno.

El Sr Largo Caballero dice que no
pudo asistir por causa de enfermedad á la
reunión de la Comisión de Beneficencia
en que se tomó este acuerdo, por cuyo
motivo no pudo hacer constar su voto en
contra. Estima que no hay en el expe
diente fundamento ninguno para variar
la multa impuesta primeramente á este

contratista por haber suministrado car
nes en malas condiciones. Lejos de reba-
jar la multa, entiende que debía haberse
pasado el tanto de culpa al Juzgado, por
lo cual se opone al dictamen y pide se
mantenga el acuerda de 5 de Agosto.

El Sr. Fernández Morales entiende «ue
la Diputación debe votar en igual forma
que !o hizo anteriormente, porque de lo
contrario sería ir contra sus propios
actos

El señor Presidente pregunta á laCo
misión si mantiene el dictamen.

El Sr. García Fernández manifiesta que
la Comisión tuvo en cuenta al formular
esie dictamen que era la primera falta
cometida por este contratista, y estiman-
do excesiva la pena, creyó conveniente
proponer la rebaja, accediendo á la peti-
ción del interesado. |Por tanto, mantiene
eldictamen.

El Sr. Caballero pregunta si con la
aprobación del acuerdo va envuelto el
nombrar una Comisión que asista á la
Asamblea de Valiadolid.

El Sr. García Albertos dice que con ia
elevación de los aranceles que se persi
gue no se trata de defender á los agricul-
tores, sino á los acaparadores, en cuyo
poder se encuentran ya en esta lecha to-

das las cosechas de todos los pequeños
labradores, por cuyo motivo se opone al
dietamen.

El señor Presidente contesta que eso
era sólo una opinión del Sr. Sauquillo so-
bre la que no ha recaído acuerdo, y lo
único aprobado es dirigir una comunica
ción á 1 s Poderes públicos adhiriéndose
á lo solicitado por la Diputación provin-
cial de Segovia.

El Sr. Seura dice que los Vocaks de la
Comisión de Beneficencia, al tratar por
segunda vez este asunto, estimaron exce-
siva la multa de 1.000 pesetas, sin desco-
nocer la falta de que la carne no reunía
todas as condiciones de salubridad; te-

niéndose en cuenta para rebajar la multa
á 200 pesetas la manifestación del Visita-
dor del Asilo de las Mercedes de que era
la primera falta cometida por el contratis-
ta de que tenia conocimiento, y que, ade-
más, no había producido perjuicio ningu-
no por haber sido repuesta la carne por
otra en debido estado, no habiendo tam
poco podido producir daño á la salud, y
no pudiendo por tanto ser asunto de in-
cumbencia oel Juzgado.

ElSr. Leyva explica su voto diciendo
que no se puede coesiderar como falta de

seriedad el modificar un acuerdo que hace
tiempo se tomó, no como acto de justicia,
sino únicamente como acto de gracia y en
consideración á que la falta cometida por

el contratista no ha sido gravísima ni ha
tenido consecuencias desagradables. En

este sentido votará el dictamen de la Co-

misión de Beneficencia, y por consiguien-

te la rebaja de la multa.
Los ¿res Borrega y Sanz explican w

voto en el mismo sentido que el señor

El Sr. Sauquillo dice que no habla en
defensa de los acaparadores, que le inte-
resa la situación del labrador, que no pue-
de vivir, yque es más precaria todavía
en esta provincia por la falta de comuni-
caciones, que hacen desmerece.- más el
precio del trigo.

El Sr. Caballero queda satisfecho con
estas explicaciones.

ORDEN DEL DIA

seguidamente son aprobados los si-
guientes diciámenes de la Comisión de
personal proponiendo:

El Sr. García Albertos dice que está
conforme en que se preste un auxilio in-
directo á los labradores, abriendo cami-
nos y Cajas de ahorros; pero que no pue-
de asentir á que se eleve el arancel, por
estimar que redunda en perjuicio del con-

Quedar enterada de un oficiodel Direc-
tor del Hospicio participando la dimisión
del ayudante de cocina de aquel Estable-
cimiento, Saturnino Alvarez.

Admitirla dimisión presentada por los
alumnos internos de Medicina D José
María Martínez, D. Juan Castells, don
Pedro Sáiz García, D. Antonio Hernán
dez Corral y D. Julio Villarrubia.

Leyva.
Verificada votación nominal, dio el si-

guiente resultado: .
Dijeron si los Sres. Arroyo, Baños.

Cernuda, García Fernánez, Leyva, Ff
rez Magnín, Senra, Sanz y Vizconde a

San Javier.
—Total, 9.

Dijeron no los Sres Caballero, Chav
•

iri,Fernández y Fernández, Ferfla"0^
Morales. Freiré, García Aibertos, U'»

Caballero, Larroca, Sauqui lo, Vera,

pez y Olías y Presidente. -Total, 1»;^
Quedó, por tanto, desechado el £»*-^

men por 12 votos contra 9, dispom

se se esté á k> acordado. ¡.

A continuación se aprueba la cott
'

cación del Director del Hospicio f*
pando la rescisión del contrato «»
ció de extracción de sebo y núes ,

pérdida de la fianza del contratista
,

\u25a0

dro Grané, y acuerdo de la Comí»

conformidad con lo propuesto, q

dicha Dirección se proceda a la \u25bc

sumidor
ElSr. Largo Caballero pide que se lea

el oficio del Director del Establecimiento.
ElSr. Largo Caballero opónese al dic-

tamen, haciendo notar que los agriculto-
res, para pagar á los obreros su jornal, no
han tenido nunca en cuenta el precio del
trigo, pagando en cambio el obrero, co-
mo consumidor, las consecuencias cuan-
do se han subido los aranceles; estima
que, teniendo en cuenta estas considera-
ciones y no siendo además la provincia
de Madrid esencialmente agrícola, lopro
cedente es que se declare vista la comu-
nicación sin tomar acuerdo.

Proponiendo la corrida de escala en e
Cuerpo de alumnos internos.

El señor Secretario lee el oficio del Di
rector del Asilo de las Mérceles

Convocar á exámenes para proveer 8o
plazas de alumnos internos supernume-
rarios de Medicina de la Beneficencia pro-
vincial,con arreglo á lo dispuesto! en el
Reglamento del Cuerpo, y aprobar la
propuesta del Decano designando á los
señores profesores que han de formar el
Tribunal calificador.

ElSr. Largo Caballero insiste en que
no han variado los motivos por que se im-
puso la multa de mil pesetas, acuerdo
que entiende debe subsistir.

El Sr. Pérez Magnín ruega al señor
Presidente ordene la lectura de la instan-
cia del contratista pidiendo la rebaja ó la
condonación de la multa.

ElSr. Caballero explica su voto en tér Declarar vista la instancia de D. Pío
González solicitando ser nombrado corta

dor de carnes del Hospital de San Juan
de Dios.

Se lee por el señor Secretario
minos análogos á los de los Sres. Largo
Caballero yGarcía Albertos. Declara que
procede de la escuela liberal, y por con-
secuencia es librecambista y opuesto á las
medidas que se proponen.

El Sr. Pérez Magnín entiende que el
que la Dirección del Asilo diga que la
carne se sirve de modo irregular no quie-
re decir que esté en malas condiciones.
En este caso concreto se trata de que la
carne no había sido sacrificada en el día,
pero no por esto estaba mala: procedía de

A propuesta del Sr. Fernández Mora
les queda sobre la mesa el dictamen se
ñalado con el núm. 6, relativo á la solicf
tud de D. Lorenzo Galván.

que procede también de una región
agrícola donde el pan de tres libras se
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sebo y hueso en las mejores condiciones
pos'bles para evitar la infección que pu-
diera ocurrir, que se proceda á nuevo
contrato, y,en lo sucesivo, de todos cuan
tos se celebren se remita copia al Nego-
ciado correspondiente.

juiconinguno á la Diputación al recibirunas obras y darse por enterada de que se
han realizado sin que exista mañana ningún derecho para íormular reclamación

putación, y dice que de la del Hospital de
San Juan de Dios nada tiene quí decir
porque ha sido Visitador del Estab'eci-
miento, y si alguna d. \ :iencia había, ha
procurado corregirla , ro en la del Hos-
pital provincial ha encentrado una por
ción de cosas anómalas. Dice que cuando
se reformó el Reglamento vino á estar la
administración de la farmacia en manos
de las Hermanas de la Caridad; ydesapa-
recieron los Practicantes de Farmacia y
se hizo una dejación de derechos y obli
gaciones, que por costambre viene obser-
vándose, y el Reglamento quedó incum-
plido. La dirección la llevan las Herma-
nas de la Caridad, no los Farmacéuticos,
y no se hacen las guardias como es debi-
do. Cita el caso de no haber podido per-
manecer en la Farmacia mientras las Her-
manas se ocupaban en sus rezos, por lie
varse aquéllas las llaves. Por la noche la
llave se la lleva también la Hermana, yre-
sulta que en la Farmacia no hay direc
ción de Farmacéutico. Ruega á los seño-
res Visitadores yal Presidenta hagan que
las cosas queden en su lugar y que cada
cual cumpla las obligaciones que le mar-
ca el Reglamento.

ElSr. Largo Caballero pregunta si en
la reforma del reglamento figura la plan-
tilla del personal subalterno.

ninguna. El señor Presidente manifiesta que esía
reforma no está hecha; pero se está pre-
parando por la Comisiói para presentar-
la y discutirla á la mayor brevedad posi-ble, habiéndose pedido al efecto datos á
los diferentes Centros para presentar un
estudio completo.

El Sr. Pérez Magnín cree necesario
que la Diputación sepa antes de votar es-
te asunto si el contratista suministra elpan en virtud de un contrato ó io suani-
nistra por administración, pues en este
último caso caerían por su base los argu-
mentos que se aducen, apoyándose en el

Se da cuenta del dictamen siguiente
Proponiendo se den las gracias á don

Cruz del Campo por las obras hechas en
el techo del taller de panadería del Hospi-
cio y advertirle que en io sucesivo se
abstenga de hacer ninguna obra sin dar
conocimiento á la Superioridad.

EISr. Mendaro asiente á lo expuesto
por elseñor Presidente, ydice que la Co-
misión está esperando los datos pedidos.

El Sr. Largo Caballero ruega á la Comi-sión de Personal que vea la importancia
de este asunto, porque se está dando elcaso de que hay vacantes en las catego-
rías superiores, no se corre la escala por
apatía y entran de ia calle á ocupar el
puesto vacante, y hay empleados que es-tan enlas mimas condiciones hace mu-chos anos sinesperanza ninguna de mejo-
rar su situación.

contrato

El Sr. Sauquillo llama la atención acer-
ca de lacontradicción que existe en el dic-
tamen que propone se den las gracias al
centratista, advirtiéndole al mismo tiem-
po que en lo sucesivo se abstenga de ha-
cer obra ninguna sin conocimiento de la
Superioridad; estimando que el acuerdo
procedente sería declarar vista la instan-
cia, y que en lo sucesivo se abstenga sin
tener la debida autorización; tanto más,
cuanto que la instancia envuelve como
una especie de amensza de pleito para el
porvenir.

El señor Presidente manifiesta que por
eso proponía enterarse antes del asunto
para saber si la obra se hizo cuando era
contratista ó cuando suministra el pan
por administración. Insiste, por tanto, en
su propuesta, y ruega á la Comisión diga
si retira el dictamen para averiguar antes
de votarlo cuándo y cómo se han hecho
las obras.

Estando conforme la Diputación con la
anterior propuesta, la Diputación acuer
da retirar el dictatuen. Recuerda que hay una base en el presu-

puesto que viene figurando en él hace
tiempo acerca de este extremo y se halla
incumplida. Termina suplicando á la Co-misión que ponga en este asunto el mayor
interés posible, pues, en otro caso, se veráobligado á insistir.

A propuesta del Sr. García Albertos
queda sobre la mesa la instancia del se-
ñor D. Aurelio Olivera interesando la
devolución de una fianza que constituyó
el año 1908.

El Sr. García Albertos se opone á que
se den las gracias al contratista por ha
berse extralimitado, entendiendo que, por
el contrario, procede amonestarle severa- ElSr. Freiré manifiesta que acepta con

mucho gusto las indicaciones que acaba
de hacer el Sr. Fernández y Fernández.
Recuerda que á instancias suyas giró el
Sr. Fernández una visita á la Farmacia
para que indicara ias deficiencias que no
tara, á fin de corregirlas de común acuer-
do; y termina ofreciendo atender las in-
dicaciones que acaba de exponer.

mente Son aprobados á continuación los si
guientes dictámenes proponiendo:El Sr. Senra encuentra digno de aplau-

so lo hecho por la Comisión, siendo el
vo'o de gracias el único midió que encon-
tró la Comisión para evitar cualquier re-
clamación por parte del contratista Aña
de que laComisión sólo ha tenido en cuen
ta que el contrato obliga al contratista á
un número determinado de obras de re-
paración, obligación cumplida por el con-
tratista, que ha faltado sólo á la solicitud
de autorización de la Superioridad, por
cuyo motivo y por si se había excedido
en el cumplimiento de su deber, y para
que no pudiera venir mañana con ningu
na reclamación, se le significó que en lo
sucesivo no voiviera á hacer obras sin

U señor Presidente dice que, usando
del voto de confianza que se le otorgó ha
designado al Sr. Richi para formar parte
de las Comisiones de Gobernación v Ha-

Quedar enterada de la comunicación
del Director del Hospital Provincial par
ticipando haberse arrojado por una de
las ventanas de la galería, al jardín, el
enfermo Mariano Artes Provacé.que ocu
paba la cama núm. io de la sala u (Dis-
tinguidos).

cienda
La Diputación acordó quedar enterada.
El Sr Leyv:, ruega á la Presidencia dis-

ponga se le remita el orden del día de la
Comisión pn incial.

El Sr. Fernández y Fernández agrade
ce los ofrecimientos del Sr. Freiré.Proponiendo, de conformidad con el

informe emitido por el señor Diputado
Visitador del Hospital de San Juan de
Dios, se ejecuten las obras de reparación
de pararrayos en aquel Establecimiento,
y cuyo presupuesto asciende á 138,3o pe-
setas.

El Sr. Fernández Morales ruega á la
Comisión de personal dé dictamen en la
instancia de D. Modesto Moyrón solici
tando su reposición en el destino de Ofi
cial del Cuerpo Administrativo provin-
cial, y recuerda que hace seis ú ocho me-
ses se presentó y aun nada se ha pro-

El señor Presidente le contesta que pro-
curará como acerle.

Y no habiendo más asuntos de que tra
tar, se levantó la sesión, extendiéndose ia
presente acta, que firman el señor Presi-
dente y Diputados Secretarios, que certi-
fican.—Ei Presidente, Alfonso Díaz Age-
ro.—Los Diputados Secretarios: Daniel
Borrega y Gabriel López Olías.

consentimiento Acceder á lo solicitado por Tomasa
Velasco Romero, y que se la entregue la
cartilla del Monte de Piedad con que fué
agraciada siendo acogida en el Asilo de
las Mercedes.

puesto

.*•' *>r.Caballero manifiesta su extra-
neza por el hecho de que hayan podido
realizarse las obras sin conocimiento de
'a Diputación, y sin que ej Visitador del
Establecimiento elevara su protesta á la
Comisión ó á la Diputación. Pregunta
quien desempeñaba el cargo dé Visitadoren la época en que las obras se verifica-r0n; Pues en este respecto no cumpliócon su obligación estricta, puesto que los
"tereses generales de laDiputad Sn estánP°r encima de los intereses de determina-c» contratista.

El Sr. Mendaro dice que en la Comi-
sión existe la instancia del Sr. Moyrón y
no se ha despachado antes por haber ha-
bido un período electoral, durante elcual
nada se pudo hacer, y en la última re-
unión de la Comisión quedó sobre la mesa
á petición de uno de los señores Vocales.
Cree que en la próxima reunión será des-
pachado el asunto y se traer.; dictamen á
la Diputación.

AyuntamientosProponiendo la aprobación de' expe-
diente de ingreso en el Hospicio, por re
unirlas condiciones reglamentan \s. de
los niños Florentino Castro Fernández,
Eusebio y Manuel Zamora García.

CANENCÍA
Las cuentas municipales de este Ayun

tamiento correspondientes al año 191 1
después de censuradas y fijadas por dicho
Ayuntamiento, se encuentran de mani-
fiesto en la Secretaría del mismo por tér-
mino de quince días, en cumplimiento
de la Ley.

E'evar á definitivo el ingreso interino
que disfruta en el Hospicio el niño Mar-
celino Arredondo Riquelme; y respecto
á su hermana Josefa, remitirel expedien-
te respectivo al Asilo de las Mercedes
para su debida tramitación.

El Sr. Largo Caballero pregunta á la
Presidencia si el Arquitecto provincialha
reconocido la Iglesia de San Juan de Dios,
conforme se acordó en sesiones pasadas.El señor Presidente manifiesta que no

Puede indicar quién era el Visitador por
ener á la vista más antecedentes que'«;so.icitud del contratista y el acta de las«'oride la Comisión de Beneficencia.

tra,L JeClUra de solicitud del con*W»UD.Cruz del Campo.

exist a
Cabal,ero hace constar que no

EstAh"
°

S ninSun°s del Director del
día eat0 > que es lomenos que po

Sus
S:nor Pl*esidente propone quede en

ción1se
S°d aCUerdo hasta que la Diputa-

ficaron ?ntere de la época en 1ue se veri-

<=or.ocim.
S Pafa poder JuzSar con

de causa.
ndicl' S°nra dice 1ue la Comilón ,pa-
cho no

'nar en el s;ntid°q«e lo ha he-
n' dei h

necesilaba informe del Visitador
só o con"0101"

del Establecimiento, sino
Coa traüs?Ce.r Cl contrato que obl¡ga al
•aria „„* a verificar la reparación nece.'no Pudiendo á su juicio irrogar per-

El señor Presidente dice que la orden
para elreconocimiento está dada al señor
Arquitecto; pero aun no ha comunicado
el resultado de su estudio.

Caneneia. 11 de Marzo de 1912.— El
Alcalde, Blas Vedia.Proponiendo nueva subasta de la casa

número 28 de la calle de la Caridad, bajo
igual pliego de condiciones que sirvió de
base para la declarada desierta por fa'ta
de licitadores.

(Núm. 1.096.)

El Sr. Largo Caballero dice que se tra-
ta de un asunto de verdadera importan-
cia, y ruega que siempre que no se tra-
te de un caso de fuerza mayor, se procu-
re que los señores que dependen de la
Diputación obren con la diligencia posi
ble.

CANILLEJAS
Las cuentas de fondos municipales de

esta villa correspondientes al año de 1911,
se hallan terminadas y expuestas al pú-
blico por término de quince días en la
becretaria de este .ayuntamiento, en cum-
plimiento y para los efectos que determi-
na el art. 161 de la vigente ley Muni-
cipal.

ídem sea desestimada la instancia de
D. Cosme Gutiérrez solicitando le sea
concedido en arriendo I03 solares del an-
tiguo Hospital de San Juan de lios.

Que con cargo á la consignación del
Capítulo de Imprevistos se abone el im-
porte de los fajines que habrán de con
feccionarse para los Diputados última-
mente elegidos, bres. Soria y Richi.

Recuerda también que en el período
pasado se permitió molestar á la Comi
sión de Personal preguntando si pensa-
ban cumplir las bases del presupuesto en
cuanto á hacer la plantilla del personal
subalterno, y como nada se ha hecho rei-
tera su ruego.

Canillejas, 11 de Marzo de 1912
Alcalde, Agustín Julián.

-El

A petición de varios señores Diputa-
dos quedan sobre la mesa los dictámenes
señalados con los números 16, 22, 23, 24,

(Núm. 1.101.)

CARABANCHEL ALTO
Para que la Junta pericial de esta villa

pueda formar los apéndices de Rústica yUrbana, base para los repartimientos de
la contribución del año 1913, los propie-
tarios que hayan tenido alteración en su
riqueza presentarán en esta Alcaldía, has-

25 y 26 ElSr. Mendaro manifiesta que es asun-
to que tiene en estudio la Comisión de
Personal, que se está imprimiendo el pro-
yecto de reforma del reglamento, y que
será sometido en breve á la Diputación.

Preguntas.
Et Sr. Fernández y Fernández se ocu-

pa del funcionamiento de las farmacias
de los Hospitales que dependen de la Di-
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horas, con objeto de adquirir los artícu-

los de suministro y consumo necesarios
en este Establecimiento, sus Depósitos de

Aranjuez, Segovia. Toledo, Campamen-

tade Carabanchel, Getafe, Leganés, Vi-

cálvaro y Almacén de El Pardo que á

continuación se expresan:
Aceites lubrificantes para máquinas, al-

godones para las mismas, avena para

pienso, carbón vegetal, carburo de calcio,

carbonato de sosa, cebada, cok para coci-
nas, cok para hornos, esparto, gasolina,
grasa consistente para máquinas, habas,

harina de flor,harina de todo pan, hulla
para máquinas, jabó... leña para cocinas,

leña para hornos, paja de pienso, paja lar-

ga para relleno de jergones, petróleo y
sal.

contratación directa, respondiendo el re-
matante del ma or gasto que ocasione con
respecto á su proposición.

ta ei día 3o de Abril próximo, las opor-
tunas relaciones acompañadas de los tí-
tulos de propedad.

Madarcos, 8 de Marzo de 1912.— ElAl
calde, Benigno Frutos.

(Núm. i.ioo.) Madrid, quince de Marzo de mil nove-
cientos doce.Carabanchel Alto,15 de Marzo de 1912,

El Alcalde, Eugenio de Oca. NAVARREDONDA ElSubintendente Director,
(Núm. 1.094.) Las cuentas de fondos municipales de

este pueblo correspondientes al presu-
puesto del año 191 1 se hadan terminadas
y expuestas al público en laSecretaría de

este Ayuntamiento, por término de quin-

ce días, para oir reclamaciones.

Manuel Piquer

GALAPAGAR Modelo de proposición

Don vecino de con cédula
personal que se acompaña y recibo de la
contribución del último trimestre, entera-
do del anuncio publicado convocando á
concurso par* ia adquisición de artículos
de suministro y consumo en el Parque de
Intendencia de Madrid y sus Depósitos y
almacenes en este día, y de los pliegos de
condiciones formulados por el mismo,
ofrece (en letra la cantidad de cada ar-
tículo ó artículos que se ofrezcan) al pre-
cio de (en letra pesetas y céntimos cada
unidad), puesto con t.do el gasto en los
almacenes de (el Parque de Mad id, De-
pósitos de Segovia, Aranjuez, Toledo,
Getafe, Campamento de Carabanchel, Vi.
cálvaro ó Almacenes de EiPardo), según

Por renuncia del que la desempeñaba
se halla vacante la plaza de Médico titu.

lar de esta Villa y su término municipal,
dotada con el sueldo anual de 1.000 pe-
setas, por la asistencia de treinta familias
pobres y la Guardia civilde este puesto,

cuya cantidad será pagada de los fcndos
municipales, por trimestres vencidos, y
con sujeción á las condiciones que el
Ayuntamiento proponga al agraciado,
conforme al artículo 91 de la Instrucción
de Sanidad y Reglamento de 14 de Junio

Navarredonda, á i3 de Mar,zode 1912
El Alcalde, Mariano Fernández.

(Núm. i.o98)

PELAYOS

Las cuentas municipales de esta Villa

correspondientes al año 1911 se hallan
expuestas al público en la Secretaría de

este Ayuntamiento, por término de quin-
ce días, para oir reclamaciones.

Pelayos, á 14 de Marzo de 1912.—El Al-
calde, Natalio García.

El acto se celebrará en esta Dirección
ante el Tribunal compuesto por las Jun-
tas técnica y económica, asistida de un
Notario, bajo la presidencia del Director
del Establecimiento.de 1891

Serán condiciones precisas para optar

al desempeño de esta plaza las que exige
el artículo 91 ya citado.

Desde el día de la fecha se hallarán de

manifiesto en este Parque los pliegos de

condiciones y muestras de los artículos
que se han de adquirir, en cantidad que
separticp.rá en las oficinas del mismo

con un plazo mínimo de cuatro días antes

del concurso.

(Núm. 1.ioa.)

La población y su término consta de
25o vecinos, ydista de la Estación férrea
áe Torrelodones cuatro kilómetros.

PERALES DE TAJUÑA muestra que acompaña

Las cuentas municipales de esta Villa
correspondientes alaño de 191 1 se hallan
terminadas y expuestas al público en la
Secretaría de este Ayuntamiento, para
oirreclamaciones.

En garantía de esta proposición seacom-
paña talón de depósito (de la Caja sene
ral de Depósitos ó recibo del Oficial Pa-
gador del Establecimiento) pesetas,

por importe del cinco por ciento Jeito-
tal de esta oferta.

Los aspirantes presentarán sus solici-
tudes, debidamente documentadas, á mi
Presidencia, dentro del término de trein-

ta días, que es el plazo por que se abre el
concurso, contados desde la inserción del
presente en el Boletín Oficial de la pro

Las proposiciones estarán redactadas
con sujeción a! modelo que á continua-
ción se inserta, y se expresará en ellas el

destino de este Parque, sus Depósitos ó
almacenes á que se propone la oferta,

precio de ésta, y se acompañará muestra

del artículo ofrecido, pudiendo abarcar
todos los artículos, varios, uno solo ó

Perales de Tajuña, 15 de Marzo de 191a
ElAlcalde, Ildefonso Cediel.

Madrid, de 19

vincia
(Núm. 1.io3.)

(Firma del proponente.)

(Núm. 1.073.) (E.—76.)Galapagar. once de Marzo de milnove-
cientos doce. PINTO !3asaaHssaMfe-w«Bt%

El Alcalde,
] Las cuentas de los fondos municipales ¡
1 de esta Villacorrespondientes al año de |
i 191 1,que han sido censuradas por el se- §

ñor Regidor Síndico, informadas por la |
j Comisión de Hacienda y fijadas definiti- |

PSe roposición la cédula per-
Sonal del proponente, recibo de la contri-
bución industrial correspondiente al últi-
mo trimestre y talón de depósito de la

general ó recibo del Pagador de este Par
que, de haberlo hecho del 5 por ioo del
importe de su oferta.

parte de uno
José Andrés Providencias jad iclaies

(Núm. i.ogS.) (0.-49)

GARGANTILLA Juzgados de 1.a instancia.„ , .. , . \u25a0 vamentc por el Ayuntamiento, se encuen
Las cuentas de fondos municipales de

de
¿anifiest0 en la Secretaría del

este pueblo correspondientes al presu-
m término de quince días> eQn

puesto del año 1911 se hallan terminadas
rf fin dg reclamaclones á los e.fectos

y expuestas ai público, en la Secretaria ¿q la j Municipal.
de este Ayuntamiento, por término de

R d& de I9
,2

_
E1 Alcal.

quince días, para oir reclamaciones. Jajme Reventós^^^^^^MGargantilla, á i3 de Marzo de 1912
—

j
El Alcalde, P. O , Jerónimo Velasco. Se ¡^(Nüm^ao^'^^^^^^^^^^M
cretario^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^al

Transcurrida media hora de abierto el HOSPICIO
Iconcurso, no se ad.mitirán más pioposi-

|ciones quj las presentadas durante dicho
] tiempo, y si resultasen entre las proposi-

Por el presente y en virt-d de provi-

dencia fecha seis del actual, dicsada por

el señor Juez de primera instancia del
distrito del Hospicio de esta Capital, en

los autos civiles declarativos promovidos
por Doña Eulalia de Urrestazazu y G&m-

biano, contra Doña Dolores Ramírez Polo,

sobre rectificación de la inscripción en el

Registro civil del distrito del Hospicio

del fallecimiento de su esposo Don Ri-

cardo Pérez Jiménez, se cita y emplaza

por segunda y última vez á Doña Dolores

Ramírez Polo, cuyo -omicilio se desco-

noce, para que dentro del término de cin-

co días se persone en los referidos autos
en forma, á fin de contestar la átm^
bajo apercibimiento que, de no verifica^
lo,le parará el perjuicio que hubiere ',¿
se la hace saber que las copias simples

la demanda y documentos se enCue
°tr

aC.
á su disposición en la Secretaría del

tuario. fe.
Madrid, once de Marzo de mu B0

!cientos doce .

ciones aceptadas dos ó más iguales en
precio y calidad, se verificará licitación
por pujas á la llana entre sus autores, du

rante el plazo de quince minutos, trans-

currí lo el cual, si subsistiese la igualdad,
decidirá el sorteo, y se adjudicará el ser-
vicio á quien corresponda.

Adjudicado éste provisionalmente á las
proposiciones más ventajosas, contraerá
el proponente la obligación de entregar el

articulo y otorgar la escritura en los pla-

ROZAS DE PUERTO REAL
(Núm. 1 097.)

Los contribuyentes por fincas rústicas
y urbanas en este término municipal que
hayan experimentado variación en la ri-

queza pueden presentar en todo el pró-
ximo mes de Abril, en la Secretaría de
este Ayuntamiento, relaciones duplicadas
extt-ndidas en papel de diez céntimos,

justificados con cartas de pago, acredi-
tando haber satisfecho á la Hacienda pú-
blica el impuesto de derechos reales por
la adquisición de la misma, para tenerlos
en cuenta al formar el apéndice al amilia-
ramiento para ia derrama de la contribu-
ción del año próximo de 1913.

LAS ROZAS DE MADRID

La cuenta general de fondos municipa-

les de este Ayuntamiento correspondien-
te alejercicio de 191 1 se hallan termina

das y de mamfiesto en la Secretaría del
mismo, por término de quince días, para
oir reclamaciones", según se previene en
el art. 161 de la vigente ley Municipal.

zos que para ambos extremos se le mar-
i quen dentro de los preceptos de la ley de

lContabilidad de la Hacienda pública de

ii."de Julio de 191 1.
Las Rozas de Madrid, i3 de Marzo de

1912.— El Alcalde, Agustín Bravo. Con arreglo al art. 5i de dicha ley,
cuando el rematante no cumpliese las

condiciones que deba llenar para la cele-
bración del contrato ó impidiese que éste
tenga efecto en el término señalado, se
anulará el remate á costa del mismo re-
matante .

(Núm. 1-099.)

MADARCOS Rozas de Faeno Real, á 16 de Marzo

de 1912.— El Alcalde, Donato Abad.

Las cuentas municipales de este distri-

to municipal, sancionadas por la Junta

municipal y señor Regidor Síndico:per

tenecientes al próximo pasado sño de

191 1, se hallan de manifiesto en la Se
cretaría de este Ayuntamiento, por espa-

cio de quince días, para que puedan ser
examinadas por cuantos vecinos lo crean

conveniente el hacerlo; pasad--, dicho pla-

zo no se admitirá reclamación alguna y

se las dará el curso correspondiente.

(Núm. 1.09b )
V.°B.°

Los efectos de esta declaración serán
El ser Juez de i.a instancia interino.

José Luis Ponce de León.Parque de Intendencia del Ejército i.° La pérdida de la garantía ó de-
pósito, que desde luego se adjudicará al
Estado como indemnización del perjuicio
ocasionado por ia demora en el servicio.

El Secretario.DE MADRID
P. H.,

DIRECCIÓN 2.0 La celebración de un nuevo rema-
te bajo las mismas condiciones, pagando
el primer rematante la diferencia del pri-
mero al segundo.

Luis FazziD'

(Núm. 1.029.) (C-47-)
ANUNCIO

Por acuerdo de las Juntas técnica y
económica de este Parque, se convoca
por el presente á concurso de postores
para el día 5 de Abrilde 1912, á las once

3." No presentándose proposición ad-
misible en el nuevo, la Administración
ejecutará el servicio por su cuenta ó por

MARTÍNEZ DE VELASCO Y CO»
PIZARRO, 15.-TELÉFOKO )«*\u25a0

Lo que se anuncia al público por me-

dio del presente anuncio para que no se


